

Wiesing



Tirols LH Günther Platter hatte Ende des vorigen Jahres einen Schlussstrich unter die leidige Thematik zur Standortfindung

für die geplante Kinder- und Jugend-Rehabilitation in Wiesing gesetzt sowie einen neuen Standort gefordert. Nun scheint ein passenderer Platz als jener neben der Autobahn gefunden worden zu sein. Es handelt sich um ein rund 8000 m² großes, in Privatbesitz befindliches Grundstück oberhalb der Jenbacher Landesstraße L7. Gestern am Abend stimmte der Gemeinderat über die Umwidmung dieser Parzelle (Skizze) ab.